

奈良の丘だより

横浜市立奈良の丘小学校

学校教育目標
笑顔いっぱい チャレンジいっぱい 奈良の丘

5月号



- 自ら考え、進んで行動する子を育てます
- 互いに認め合い、高め合う子を育てます
- たくましく、共に生きる子を育てます

<http://www-local.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/naranooka/>

気持ちのよい 季節になりました

校長 中嶋 弘喜

青葉が輝く季節となりました。緑に囲まれ、四季を実感できる奈良の丘小は、本当に自然に恵まれている学校と感じます。

4月は、授業参観や懇談会、引き渡し訓練など、ご協力をいただき、ありがとうございました。また、家庭訪問も始まりました。各家庭の位置や学区内の様子を知るとともに、お子さんのご家庭での様子や学校へのご要望などをお聞きしますので、ご協力をお願いいたします。学校においては、各学年とも緊張感の中にも、落ち着いた雰囲気です学校生活をスタートすることができ、運動会の取り組みも始まっています。

先日、外で夕食をする機会がありました。週末でもあり、店内では家族連れも多く、和やかな雰囲気でした。私の向かいの席にも、小学校低学年の子供を連れた若い夫婦が来店してきました。

席に着くと、父親の方はオーダーを決めるとポケットからスマホを出して操作し始め、母親も子供にひと言かけてオーダーを済ませると、こちらもバッグからスマホを出して画面に向かい始めました。新学期が始まったばかりで、新しいクラスや先生のことなど、話題が豊富な時期、週末の楽しいひと時と私が勝手にイメージしていたので、とても不思議に感じました。

では、その時、子供は・・・その子は肩から掛けたポシェットから、やはりスマホを出して操作を始めました。料理が運ばれてくると、3人ともスマホを置いて食事をしていましたが、会話はなく、食べ終わるとまたスマホを手に取りました。注視していたわけではないのですが、常に視界に入る席だったので、気になってしまいました。

様々な価値観や家族のつながりがある時代です。生活の一場面を垣間見ただけですが、考えさせられる場面でした。

今年も よろしくお願ひします！

2年生は鈴木さんの畑で、3年生は三沢さんの梨園での学習が始まりました。今年もたくさんの方の力を借りながら学びます。

